

À partager !



Un beau succès pour cette initiative réalisée dans le cadre des fêtes du 350e !

La Nuit des églises, une expérience immersive unique

Découvrir trois lieux de recueillement dans une ambiance nocturne et musicale, c'est l'expérience que des centaines de personnes ont pu vivre le 11 mai 2024 dans le Vieux-Québec. Pendant la « Quinzaine des fondateurs et fondatrices », organisée dans le cadre du 350e anniversaire de l'Église catholique de Québec, les portes étaient grandes ouvertes!

Du côté de la chapelle des Ursulines, l'Atelier d'harmonies traditionnelles de Québec a présenté un répertoire tout en douceur issu de plusieurs régions du globe. À la chapelle des Augustines, c'est la chorale du Montmatre, un groupe spécialiste des chants de Taizé, qui a bercé les oreilles et les cœurs avec une musique priante et oecuménique. Du côté de Notre-Dame de Québec, nous avons invité des étudiants universitaires en musique : l'ensemble de jazz vocal *Abay* a eu le goût d'intégrer des pièces de chant sacré à son répertoire habituel.

Une soirée touchante à plusieurs égards. Et si vous organisiez une « Nuit des églises » dans votre coin de pays?

Voyez et partagez!



En juin, le Pape invite à prier pour ceux et celles qui fuient leur pays

François propose aux fidèles de prier pour ceux et celles qui fuient les guerres ou la pauvreté en dépit du danger, afin qu'ils «trouvent l'hospitalité et de nouvelles opportunités de vie». Les chrétiens ne peuvent pas partager la mentalité des «murs». Celui qui accueille un migrant accueille le Christ, rappelle-t-il.

[Lire l'article ici.](#)

Voyez et partagez!

Message du pape François pour la Journée Mondiale du Migrant et du Réfugié 2024

Journée du Migrant et du Réfugié: les pauvres nous sauvent

À la place des migrants, nous fuirions aussi: appel à l'empathie du cardinal Czerny

Les demandes d'asile à un niveau record au Canada



Une messe annuelle d'action de grâce et de prière pour les prêtres célébrée à Québec

Tous et toutes sont invités à participer à notre messe annuelle d'action de grâce et de prière pour les prêtres, le 7 juin 2024, en la fête du Sacré-Cœur et journée de prière pour la sanctification des prêtres.

Cette année, la célébration aura lieu à la Basilique-Cathédrale de Québec, à 12h10, et elle sera présidée par Mgr Juan Carlos Londoño, évêque auxiliaire de Québec. [Détails ici.](#)



Honorons les gens qui font la différence !

Dans un esprit de réjouissance propre aux festivités du 350^e anniversaire de fondation, le diocèse de Québec désire honorer et reconnaître des gens d'exception qui par leur implication font une différence et ultimement, changent des vies.

[Découvrez-en davantage sur ce grand mouvement de reconnaissance actuellement en marche dans notre diocèse ici.](#)



EGLISE CATHOLIQUE DE QUÉBEC
Formation pastorale continue

SÉMINAIRE DE QUÉBEC

Balado « Co-responsables » : à votre tour de faire la différence !

Nous vous en avons parlé en avril,



[Ermitage Saint-Antoine de Lac-Bouchette](#)

Invitation aux activités de la fête de saint Antoine

12 juin à 19 h 30 - Concert hommage à John Littelton par Frédéric Tremblay à

mais nous attirons votre attention à nouveau car de nouveaux thèmes ont été mis en ligne.

[Découvrez les nouveaux épisodes du Balado Co-responsable](#), produit par la Formation pastorale continue du Diocèse de Québec.

la chapelle Mariale.

13 juin - Fête de Saint-Antoine

- 11 h 00 : Messe solennelle célébrée par l'évêque du diocèse de Chicoutimi : Mgr René Guay
- 14 h 30 : Onction des malades

Vous ne pouvez vous déplacer? [Téléchargez la neuvaine](#) (du 4 au 12 juin) et soyez en communion par la prière! [Détails ici.](#)

Coup de coeur ECDQ.tv



Épisode 10

Divine Influence : Simone Voisine

Sœur Simone Voisine, née en 1927 à Kamouraska, a choisi de vivre les valeurs de l'Évangile dans sa chair et dans ses actions concrètes envers les autres.

Elle nous rappelle que la vraie vie d'un chrétien engagé ne se limite pas à des croyances, mais se manifeste dans ses gestes, ses paroles et ses rencontres.

Voyez et partagez!

Outils pour les communautés chrétiennes



SOLIDARITÉ CHRÉTIENNE
AVEC LES PEUPLES AUTOCHTONES

Matériel liturgique

« Rêver ensemble des chemins d'alliance » : une nouvelle fiche pour la Journée nationale des peuples autochtones (21 juin)

Pour souligner la Journée nationale des peuples autochtones, le 21 juin prochain, dans vos communautés, Mission chez nous met à votre disposition une nouvelle fiche intitulée Rêvez ensemble des chemins d'alliance qui vous propose des aménagements liturgiques. Ces suggestions sont proposées afin d'encourager tous les chrétiens et chrétiennes à nourrir la solidarité entre Autochtones et allochtones et, spécialement, à « raviver les désirs de vraies rencontres ».

La fiche comprend :

- Une présentation de la journée et de son sens;
- Des propositions d'aménagements pour une célébration de la Parole ou une célébration eucharistique;
- Une prière communautaire;
- Une prière universelle;
- Et, en complément, un rite de purification ou un geste de réparation symbolique.

[Téléchargez le matériel ici.](#)



Webinaire – Discerner la Mission à la lumière du Synode

Quel lien entre la démarche synodale et l'action missionnaire? En quoi le Synode peut-il nous aider dans notre engagement missionnaire?

Dans ce webinaire, rencontrez Sr. Chantal Desmarais, s.c.s.m., est membre participante à l'Assemblée générale ordinaire du Synode des évêques, qui a eu lieu au Vatican en octobre dernier. Elle nous raconte son expérience dans cette vidéo de 40 minutes.

Voyez et partagez!

Dans les médias

Femmes autochtones disparues et assassinées - Se souvenir des invisibles : la mort de Pickton, et les institutions qui l'ont protégé

Quand ralentir est impossible

L'ONU juge «inconcevable» le nombre de Palestiniens tués en

Calendrier d'activités



Veillées de la Divine Miséricorde

Adoration, sacrement du pardon, chapelet et animation

Quand : 7 juin à 19h30

Endroit : Église St-Roch

[Détails ici.](#)



La Communauté de l'Amen t'invite

Quand : 8 juin de 13h à 17h

Endroit : église Ste-Geneviève

[Détails ici.](#)

Rappel : «Rencontre de deux 350e»

Celui du diocèse de Québec et d'une jeune religieuse à Paray-le-Monial.

[Détails ici.](#)



Crédit image : Œuvre de Jocelyn Gasse

Exposition « Jeter les ponts »

La Clarté Dieu, Art et Spiritualité.

En collaboration avec la paroisse Saint-Jean-l'Évangéliste (communauté de St-Jean Chrysostome), La Clarté-Dieu tiendra une exposition d'une trentaine d'œuvre de sa collection.

[Détails ici.](#)

Plusieurs activités sont offertes dans nos milieux. Nous invitons les paroisses, centres de formation chrétienne, mouvements, instituts de vie consacrée de notre diocèse à nous faire parvenir leurs invitations. Celles-ci apparaîtront sur le calendrier qui se trouve en page d'accueil du site www.ecdq.org.

Écrivez-nous à : communications@ecdq.org.



**Connaissez-vous
l'infolettre de notre
webtélé, ECDQ.tv?**

Abonnez-vous maintenant

Et recevez chaque semaine
nos productions vidéo
originales!



Avez-vous pensé [vous abonner également à l'infolettre de notre webtélé, ECDQ.tv](#)? Recevez chaque semaine nos productions vidéo originales!

Église catholique de Québec

1073, boulevard René-Lévesque Ouest,
Québec, (Québec) G1S 4R5 Canada



Vous avez reçu ce courriel parce que vous
faites partie de la liste de personnes
abonnées à l'infolettre diocésaine.

[Se désinscrire](#)